

デサントジャパン 令和7年度東京都スポーツ推進企業に認定

デサントジャパン株式会社は、東京都が運用している「東京都スポーツ推進企業認定制度(※)」において、「令和7年度東京都スポーツ推進企業」の認定を受けました。2015年の制度運用開始より連続での認定となります。当社の、子どもたちへの「マルチスポーツ」の普及活動や、長年にわたる「目白ロードレース」の実施、従業員の健康維持・増進を目的としたウォーキングイベントなどが評価されました。

当社は、子どものころに「できる」スポーツが増えることで、生涯を通じてスポーツを楽しみ、ウェルビーイングが実現することを目指し、複数のスポーツに親しむ「マルチスポーツ」の啓蒙に注力しています。その一環として、東京オフィスが所在する豊島区内の小・中学校を対象に、トップアスリートを招いてのスポーツ体験イベントや、放課後の時間を利用した「マルチスポーツスクール」を実施しました。スクール開催にあたり、小学生にスポーツを教える講師として競技経験のある社員を募集し、子どもだけでなく、社員も体を動かす楽しさや競い合う楽しさを改めて実感できる機会となりました。

また、1998年にスタートし、地元の恒例イベントとして定着している「目白ロードレース」に対し、当社は特別協賛及び実行委員会の事務局として参画しています。小学校低学年とその親をペアとする人気の「親子レース」をはじめ、60歳超までの年代、性別により15種目を設定。特別支援学校の生徒たちも伴走者と一緒に参加するなど、多くの人が参加しやすい工夫をしています。2025年3月の大会においては、「マルチスポーツスクール」で陸上競技を体験した子どもたちも参加しています。

従業員に対しては、健康維持・増進を目的に、アプリを利用しチーム対抗で歩数を競うウォーキングイベントの実施を続けております。社員の70%以上が参加しており、期間内毎日更新されるランキングを話題に社内のコミュニケーションも促進されています。

当社は、今後もこうしたスポーツ文化事業を通して、企業理念である「すべての人々に、スポーツを遊ぶ楽しさを」提供する社会貢献活動や従業員の健康維持・増進を促す取り組みを実施してまいります。

※「東京都スポーツ推進企業認定制度」とは

従業員のスポーツ活動の促進に向けた優れた取り組みや、スポーツ分野における支援を実施している企業が、東京都により「東京都スポーツ推進企業」に認定されます。

